



Pièces	12 Pièces
Superficie	275 m²
Référence	V5968CA
Prix	2 490 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

Située dans un domaine recherché et sécurisé à Théoule-sur-mer, à 5 min des commerces, cette maison familiale offre une vue splendide sur la baie de Cannes et les îles de Lérins. D'une superficie d'environ 272m², la maison se compose comme suit : Au rez-de-chaussée :- Entrée ; - Deux chambres ; - Une salle de douche/WC ; - Une cuisine ; - Un salon. Au rez-de-jardin :- Un séjour ; - Une cuisine ; - Une salle à manger ; - Une buanderie ; - Trois chambres ; - Une salle de bains/WC. Au niveau de la piscine : Deux appartements avec chacun un salon/cuisine et une chambre. En annexe : une piscine de 12x5, de ...

Located in a sought after and secure domain in Théoule-sur-mer, 5 minutes from the shops, this family house offers an overwhelming view over the bay of Cannes and the Lérins Islands. With an area of approximately 272sqm, the house is composed as follows: On the ground floor :- Entrance ; - Two bedrooms ; - A shower room / toilets ; - A kitchen ; - A living room. On the garden level:- A main living room ; - A kitchen ; - A dining room ; - Laundry ; - Three bedrooms ; - A bathroom / toilets. At the pool level: Two apartments each with a living room / kitchen and a bedroom. In annex: a 12x5 swimming pool, ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

